が75歳以上の後期高齢者になり、 平成37年は団塊の世代

公明党

賢

## 拡充に向けた市の考えは 児 医 療 費 助 成 対 0

志政あやせ

者の拡充を早期に実現できる 表明で、小児医療費助成対象 的状況にかかわらず安心してむ中、子どもが保護者の経済 が重要と考える。市長は所信 健やかに成長できる取り組み 組んでいくと示したが、現在 よう財源を整理した上で取り 全国で少子高齢化が進

までに拡充した場合のメリッ ると聞くが、市の対策は。 トとデメリットは。拡充に伴 でだが、ともに中学校3年生 まで、入院は中学校3年生ま できなくなることが懸念され 本当に受診が必要な方が受診 成は、 通院する方が増えると、 通院は小学校6年生

7月を目途に準備を進めて 年生までの拡充は、 での拡充は、平成29年通院医療費の中学校3

あ

後期

高

齢者

が増える202

5年に向けた本市の状況

受診前の活用を勧めている。 受診の増加が懸念される。対 切な医療を受けることができ 者の経済状態にかかわらず適く。拡充のメリットは、保護 では心と体の電話健康相談を 薬品の活用などを周知してい 応策としては、ジェネリック と考える。デメリットは、窓 て出産・子育てができるた 済的負担軽減により、安心し る。さらに、保健医療センター 口負担が無料になるため頻回 るとともに、子育て家庭の経 時間体制で実施しており、 出生率向上にもつながる

なる拡充」を質問 (ほかに 「子育て支援のさら

護給付費の増加と介護保険料

祉サービスや人材の連携など域で安心して暮らせるよう福 高齢者の62・7%が75歳以上 答 本市は、2025年に 援が必要な高齢者が共生でき が必要だと思うが現状はどう も元気で自立している高齢者 の対策を進めている。本市で か。また、元気な高齢者と支 が生き生きと過ごせる居場所 域高齢者憩いの家があり、趣場所は、高齢者福祉会館や地と考える。元気な高齢者の居の事業展開により抑止が可能 れている地区社会福祉協議会 ともに、担い手として期待さ となれるよう、 棋、カラオケなど、高齢者自ら ビス検討協議会で検討すると 主的に取り組んでいる。また、 が活動したい内容に応じて自 味のサークル活動や囲碁、 の上昇が見込まれるが、今後 元気な高齢者が支援の担い手 研修も開催している。

生活支援サー 将

代交流、多機能型福祉の小さの福祉ニーズに対応した多世括ケアシステムの構築や地域

る環境を整備しないか。

になると推計されており、

言われている。国は、地域包出るため、2025年問題と

障財政の運営に大きな影響が り、医療や介護などの社会保

### 対する学習支援 活 困 窮 世 帯 0 中 0 拡 充 生

# 志政あやせ 正

が、この事業の目的や実際に味でも必要な施策と考える 応はどうか。また、 子どもの社会的自立を促す意 始めている。生活困窮世帯の 学生に対する学習支援事業を 環として、 生活困窮者自立支援事業の一 市は、 生活困窮世帯の中 平成28年度より

> 開催場所の増設など事業の拡現在、一カ所で行われているるためにも、対象の拡大や、 中で、貧困の連鎖の防止を図 充が必要と考えるがどうか。 保護世帯が多い本市の実情 象としているが、要保護、準要 活保護受給世帯の中学生を対 学習支援事業は、

同士のつながりを大切にする 自ら取り組 を 0 調査の結果について」「校務支「平成28年度の学力学習状況(ほかに「病児保育について」 世帯への拡大や、開 うになった、勉強に 実施している。子ど 増設などを行ってい 給世帯が対象だが、 なった、保護者から らは、高校のことを と向き合った支援を る。また、現在は生 ているなどの意見を 歩を子どもたち自身 関係が生まれ、意欲 るため、子どもたち 流を通じた社会性の

を

たち<オーエンス文化会館にて>

1月9日、成人式会場に集まった華やかな晴れ着姿の新成人

採 委 計 報告に対する質疑 本会議で委員会の 所管委員会に付託 議案に対する質疑 (審査を委ねること) 市長に結果を送付 査 員 結 決 論 果を報告 会 反賛対成 意見書は国・県など 決決 審 関係行政庁に提出 査 委員会で審査をしないもの

の本

提

案

説

明案

会議で議

答弁の概要です(掲載は質問順、

5ページまで続きます)。

員から質問が行われ、論議が繰り広げられました。以下は質問・

12月定例会では、12月12日・13日・14日の本会議で16人の議

議員が執行者の考え方をただすことができるものです。

提出された議案にかかわらず、

市政全般に対.

般質問は、

市長や議員 が提出

審議されます 案は、このように